

# 羅針盤



## 初めての郡総体, 県南総体を終えて

### 夏休み目前! 学習と生活面の振り返りを

梅雨入りが発表されてから、連日の雨模様。気分まで落ち込みがちですが、今ぐっとこらえれば間もなく夏本番となります。6月は郡総体にともなって朝練習が可能となり、朝早くから部を盛り上げるために大きな声を出し、大粒の汗を流しながら練習に取り組む姿は、見ていてとても清々しい気持ちになります。また、練習後の授業も、気持ちを切らさずに真剣に取り組むことができました。6月9日に行った中間テストでは、どれほど学習と向き合ったのか計画表を見ると、そこに努力の足跡がしっかりと残されています。ベストを尽くして、点数を伸ばした人もいれば、課題の提出が終わらず悪戦苦闘した人もいます。大切な事は、テストの有無に関わらず、毎日学習する時間を確保することです。その日の授業の復習や、ワークを使った予習など、学習の方法は人それぞれです。部活動や習い事が忙しくても、30分、1時間、・・・と学習する時間を確保していきましょう。現在、3年生は夏休みの高校見学の申込みを行っています。2年後は、私たちの番です。今の内から、できることを積み上げていきましょう。



### 7月の予定



日	曜	行事	日	曜	行事	日	曜	行事
1	木	県南総体 ~3日 A日課5時間授業	12	月	A日課5時間 部活なし	21	水	夏季休業日 ~8/31まで 県総体 ~30日まで
5	月	⑥委員会	13	火	特別日課5時間授業 完全下校 14:55	22	木	海の日
6	火	第2回実力テスト ※制服受験	14	水	職場体験学習(2年生)	23	金	スポーツの日 オリンピック開会式
7	水	進路学習会(3年生) ⑥体育祭学年結団式	19	月	A日課5時間 部活なし	26	月	三者面談 ~30日まで
9	金	県陸上 ~10日まで	20	火	⑥長期休業前集会 部活なし			

14日(月)郡総体壮行会をオンラインで行いました。例年であれば、吹奏楽部の演奏の中、部活動ごとにユニフォームを着て入場し、総体に向けての意気込みを発表します。今年は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、部活動ごとに動画を撮影し、生徒会が一つの映像にしてくれました。また、吹奏楽部の応援合奏や、美術部、文芸部、科学部、2年生の応援団からの応援メッセージなども映像に含まれ、学校全体が一丸となって、総体に出場する選手たちにエールを送りました。



3年生にとって、この総体が中学校最後の部活動になります。勝ち進めれば、県、関東、全国と繋がっていきますが、負ければそこで引退が決まります。1年生にとって、入学したときからお世話になった3年生。いつも丁寧に指導してくれた先輩方の役に立ちたいと、一生懸命にその背中を追ってきました。郡、県南も終わり、ほとんどの部活動で世代交代が行われます。これからは2年生を一生懸命支えると同時に、中堅学年になるための力を蓄えてほしいと思います。



間もなく夏休み。夏を制するものが9月の新人戦を制します。次の目標に向けて、歩き出しましょう。また文化部の皆さんは、これからコンクールや県展が控えています。3年生と活動できる時間を大切にしながら、よりよい作品を作ってください。

最後に1年生の活躍を紹介します。新体操で波多野瑠奈さん、杉沢佑奈さんが県大会出場を決めました。おめでとうございます。また、男子ソフトテニス部の高橋壮真さんは、雨天のため順延となった県南総体が明日6日(火)に個人戦の試合が行われます。選手の皆さん、ベストを尽くしてください。応援しています。

### 三者面談, ご協力お願い致します

7月26日(月)から三者面談を実施します(実施期日は学級により異なります)。面談では、学習や生活の様子をお伝えし、ご家庭での様子をうかがったり、今後の生活や学習の進め方などについて話し合ったりしていきたいと考えています。現在、各クラスで二者面談を行い、入学してからの振り返りや学習、生活面のアドバイスや悩み事はないかなどのお話を個別に行っています。今週末には、提出いただいた日程確認書をもとに確定版をお渡しできると思います。当日は15分程度の短い時間ですが、有意義な面談にしたいと思います。相談したいことがありましたら、事前に電話等で担任まで伝えていただければと思います。



三者面談時、お子様の服装は制服となります。保護者の皆様はマスク着用の上、上履きをご持参ください。ご協力の程よろしく願いいたします。